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REUNIÃO DO COMITÊ DE INYESTIMENTO DO REGIME PRÓPRIO DE

PREVIDÊNCIA MTTNICIPAL DE TEJUÇTTOCA -TEJUPREV

Aos dezessete dias do mês de março de 2023, as 14h, sobre a presidência da Senhora Francisca
Gleiciane Castro Sales, Presidente do Comitê de Investimento dos Recursos do Regime Próprio
de Previdência Municipal de Tejuçuoca - TEIUPREV e membros efetivos José Luzimar
Ferreira de Farias e Francisca Alice de Lima e Sousa, reuniram-se para reunião trimestÍal, a

Presidente do Comitê declarou aberto os trabalhos cumprimentado a todos e em seguida fazendo
uma análise da carteira referente a Fevereiro/2023, principalmente sobre alguns ativos que

componha. Os prefixados de baixa duration e os pós-fixados se destacaram no resultado
acumulado do mês, ficando em linha com a meta atuarial. Podemos destacar o IMA-B 5 se

aproveitou da expectativa de inflação mais elevada, enquanto o IRF-M I e o CDI conseguiram
tiraÍ vantagem da Selic em patamares elevados. Participou ainda da reunião, a Senhora Maria
Ariadne Alves Pereira Maciel representando a Assessoria de Investimentos Matias e Leiüio
Associados Ltda - LEMA, através do Aplicativo Microsoft Teams, na qual apresentou ALM
(Asset Liability Management) nada mais é que a gestão de ativos e passivos do RPPS, com o
objetivo de conseguir rentabilidade suficiente para pagar os beneficios com o menor risco
possivel. Por exemplo: sua aposentadoria e a dos outros segurados. Reforçando ainda mais a
importância e necessidade de um RPPS elaborar estudos ALM regularmente, o Artigo 115 da

Portaria MTP no 1.467, publicada no dia 02 de juúo de 2022, define que: "A aplicação dos

Íecursos do RPPS deverá observar as necessidades de liquidez do plano de beneficios e a

compatibilidade dos fluxos de pagamentos dos ativos com os prazos e o montante das obrigações
financeira e atuarias do Regime, pÍesentes e futuras." Para que seja realizado esse estudo com a
duração de 24(vinte quaÍo) meses, o RPPS pagaria o valor de 8.000,00(oito mil Reais). O
membro José Luzimar Ferreira de Farias falou que de imediato não seria de acordo com o
mesmo, poÍque não era a favor que fizermos um investimento de longo e prazo e tambem devido o
valor a ser pago paÍa implantar a ALlvÍ, já a Francisca Alice de Lima e Sousa, considerou
positiva a realização desse estudo uma vez para que tenhamos, uma confirmação de que os

investimentos dos recursos estão adequados para garantir uma vida financeira saudável do
Regime, no longo pÍazo, portanto, paÍa que esse objetivo seja atingido, e necessário fazer a gesüio

do ativo e do passivo, ou seja, o ALM Diante do exposto os membros decidiram analisam a
proposta, para que possamos chegar ao um comum acordo. Não havendo mais assuntos a serem
deliberados, a senhora presidente encerrou a reuniâo, agradecendo a pÍesença de todos. E para

constar, eu, Francisca Gleiciane Castro Sales, lavrei a pÍesente ata que, depois de lida e

aprovada, seni assinada por todos os presentes.
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